

さいっ

佐伊津小 学校だより

2024.11.29

第8号



修学旅行がありました！！ 令和6年11月21日～22日

6年生が修学旅行へ行きました。今年度は郡市音楽会の翌日が修学旅行ということで、6年生にとっては大変忙しい週となりましたが、楽しみな週ともなったことでしょう。

1日目は長崎市内で平和学習を中心とした見学や体験を、また2日目は宇宙科学館やがまだドームで火山や地質など地球環境を学ぶ学習を行いました。2日間の修学旅行ではありましたが、この日のために、6年生は事前学習だけでなく、2日間をみんなが楽しく生活できる学習もしていました。お陰で、みんなが元気で安全に過ごすことができ、また体験によりしっかりと学習も積み上げることができました。きっと1人1人の心

の中にずっとずっと残る修学旅行になることと思いました。

修学旅行の感想 6年 石嶋 吏翔

僕は、修学旅行で戦争の悲惨さ・恐ろしさ平和の大切さについて学びました。

被爆体験講話では、語り部さんから戦争中の世の中について教えてもらいました。特に驚いたのは、今、僕たちが普段通っている学校で、竹やり訓練などを行い、戦争ができる人を作っていたことに驚きました。その話を聞いて、より「戦争をしてほしくない」という気持ちが深まりました。その後、フィールドワークでは、浦上天主堂・如己堂・山里小学校・平和公園と回り当時どのようなことがあったのかを見に行って原爆の威力がわかりました。ホテルでは、おいしいお食事をいただきました。友達と楽しいホテルの夜を過ごし疲れをとることができました。二日目は、佐賀宇宙科学館3つの星の重力体験などもしました。

がまだドームでは、長崎の島原普賢岳で起きた火災流や土石流の再現映像などを見ました。その再現映像を見て、これだけでたくさんの命がなくなるのかと思いました。

これからは、今自分が何事もなく平和に暮らしていることに感謝して毎日を過ごしていくと思います。



10月24日（木）～25日（金）天草青年の家において集団宿泊教室を行いました。初めての試みで本町小と合同で開催しました。豊かな自然のなかで歩いたり走ったり、ペーロンを漕いだり、楽しい活動がたくさん体験できました。また学校ではできない宿泊訓練をとおして協力や思いやりなど豊かな心の育成にも繋がったのではないかと考えています。



自然のなかで絆を深めた2日間、5年集団宿泊教室

歳末ふれあいのつどい2024

11月24日に天草市民センターで開催された歳末ふれあいのつどいで、本校児童5、6年生、職員、ALT、保護者の方々から構成され、夏休みから練習をずっとがんばっていた「シャイニングさいつ」のみなさんがすばらしいハイヤを披露してくれました。みんなの心がひとつになるすばらしいハイヤ踊りでとても素敵でした。中でも6年生のみなさんは修学旅行明けでしたが、一生懸命頑張っていたのがとても印象的でした。ありがとうございました。また、金子さん、長い間のご指導ありがとうございました。



★佐伊津っ子のかがやき★

☆熊本県歯と口の健康週間 図画・ポスター入賞者	
熊本県教育委員会賞	ポスターの部 5年浦田勇光
入選	図画の部 2年白梅りの
入選	ポスターの部 6年黒川結南
入選	ポスターの部 6年金子歩華
入選	ポスターの部 6年西葵生
入選	ポスターの部 5年野崎笑空翔
入選	ポスターの部 5年森優太
入選	ポスターの部 5年佐々木明奈
入選	ポスターの部 5年竹田悠人

☆天草市歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクール	
特選	5年 酒田菜凪



12月の主な行事

- 3日（火）～4日（水）
熊本県学力・學習
状況調査（3～6年）
4日（水）PTA執行委員会
13日（金）授業参観・持久走
大会・学級懇談会
17日（火）学校運営協議会
24日（火）2学期終業式
令和7年1月行事予定
8日（火）始業式4時間授業
9日（水）交通安全指導
23日（木）6年生本渡中体験
入学
24日（金）給食記念週間
30日（木）新1年生体験入学

☆佐伊津小学校ホームページ

佐伊津小学校ホームページでは教育活動における児童の日々の姿を発信しています。是非ともご覧ください。

